
 

 

 

 

COMUNE DI CAPRIASCA 
Municipio 

Piazza Motta, CP 165, 6950 Tesserete 

 

Risposta all’interpellanza scritta relativa alla sistemazione del tratto di 
strada che dalla rotonda di Tesserete porta a Sala e Bigorio  

 
6950 Tesserete, 14 febbraio 2013 

Ris. mun. no. 52 del 11.02.2013 
 
Egregio signor Gianotti, 
 

ci riferiamo all’interpellanza pervenuta l’11 febbraio scorso concernente la sistemazione 
del tratto di strada comunale che da Tesserete porta a Sala e Bigorio. 
 
Con la sua interpellanza solleva l’auspicio che questo tratto di strada venga provvisto di un 
marciapiede. 
Al riguardo sottolineiamo il fatto che la questione del marciapiede è stata discussa anche 
nell’ambito dell’approvazione del nuovo Piano Regolatore. Discussione che ha portato ad 
una modifica dei Piani come presentati al Legislativo; nel senso che è stata inserita su 
espressa richiesta del Consiglio Comunale, la possibilità di realizzazione futura di un 
marciapiede lungo tutto il tratto di strada in questione. 
 
Indipendentemente da ciò l’Esecutivo ha dato mandato ai progettisti, così come peraltro 
richiesto dal Consiglio Comunale nell’ambito della medesima discussione inerente 
l’approvazione del nuovo PR, di trovare una soluzione tecnica che prevedesse la 
convivenza tra il traffico veicolare e i pedoni.  
Soluzione identificata nel progetto ora definitivamente approvato sulla base della 
procedura prevista dalla Legge sulle strade (crescita in giudicato avvenuta e avallo 
cantonale). Progetto quindi che diverrà esecutivo al più presto con l’inizio dei lavori e per il 
quale abbiamo organizzato una serata pubblica il prossimo mercoledì 20 febbraio a 
beneficio di tutti gli interessati, in particolare gli abitanti di Bigorio, Sala e del quartiere 
Poggio-Gaggio, alfine di spiegare nel dettaglio gli interventi che saranno effettuati e i 
possibili disagi al traffico che ne deriveranno durante i lavori. 
 
In conclusione le confermiamo che il Municipio è cosciente delle preoccupazioni che vi 
sono circa il tratto di strada in questione, ma in proposito è convinto della bontà del 
progetto che sarà presto realizzato, ritenuto idoneo e sicuro, esso tiene infatti conto di 
un’adeguata moderazione non limitata alle sole strisce rosse da lei citate ma ben più 
articolata. 
L’eventualità della costruzione di un marciapiede è invece legata all’approvazione 
definitiva del Piano Regolatore e rimane una possibilità tecnica riservata ad un futuro 
prossimo e non certamente in questa fase di imminente inizio lavori. 
 
A disposizione per ulteriori informazioni, salutiamo cordialmente. 
 

PER IL MUNICIPIO 
  Il Sindaco:      Il Segretario: 
  Andrea Pellegrinelli     Tiziano Delorenzi 


